

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data yang telah dilakukan peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Tanggapan dan pandangan yang diberikan oleh masyarakat terhadap penegakan tindak pidana korupsi di Kelurahan Sidorejo Kecamatan Medan Tembung adalah bahwa sebagian besar masyarakat menilai penegakan tindak pidana korupsi masih kurang dilaksanakan dengan baik, karena masih banyak dari tindakan korupsi tersebut belum terselesaikan secara tegas. Bahkan masyarakat melihat penanganan tindakan korupsi tersebut jauh dari yang diharapkan. Dikatakan korupsi tersebut adalah hal yang paling tidak terpuji, dimana tindak pidana korupsi di negara Indonesia khususnya di Medan masih belum baik. Bukti yang bisa diambil bahwa masih banyaknya dan semakin berkembangnya orang yang melakukan tindakan korupsi, mulai dari tingkat atas sampai bawah. Dari tingkat pemerintah hingga masyarakat biasa saja.
2. Korupsi yang dilakukan oleh pihak yang melakukan korupsi tersebut dapat melakukan korupsi dikarenakan hukum yang mengatur tindakan tersebut masih kurang tegas. Dapat dilihat dari penegakan hukum yang kurang sesuai dengan apa yang dilakukan oleh pelaku hukum, dan berusaha untuk melanggarnya dan mencari penyelesaian yang kurang wajar dengan cara

memberi sogokan. Beberapa kasus korupsi yang telah ditangani, memberikan gambaran kepada masyarakat dimana sanksi yang diberikannya jauh dari yang diharapkan. Maka dari hal ini, masyarakat semakin pesimis dalam menilai hukum yang berlaku untuk menangani korupsi tersebut.

3. Dalam penanganan kasus korupsi, pemerintah juga memiliki peran yang sangat penting dan sangat dibutuhkan dalam hal ini. Namun yang dilihat oleh masyarakat sendiri, bahwa pemerintah kurang tegas dan kurang sesuai menindak kasus korupsi tersebut. Melihat kasus yang ada, masih terdapat penyalahgunaan wewenang dan pengalihan dana yang seharusnya ditujukan kepada masyarakat dalam bentuk pembenahan dan pembangunan sarana dan prasarana yang ada, malah mengalihkannya kepada kas pribadi masing-masing.

B. Saran

Dari kesimpulan di atas, maka terdapat beberapa saran yang dapat diberikan menyangkut penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Masyarakat hendaknya lebih berpikir positif terhadap penegakan hukum yang ada dinegara Indonesia, khususnya mengenai penanganan korupsi tersebut. Meskipun semakin banyaknya dan semakin maraknya tindakan korupsi tersebut, bukan berarti masyarakat menjadi pesimis dengan sistem

hukum yang ada di Indonesia, melainkan mendukung pihak yang menangani korupsi tersebut dan dapat membantu menyelesaikannya.

2. Pemerintah juga seharusnya semakin melakukan tugasnya dengan baik, khususnya badan yang mengambil bagian dengan masalah penanganan korupsi. Pemerintah harus melakukan kendali terhadap kinerja yang dilakukan, terutama menangani masalah korupsi. Pemerintah juga seharusnya tidak melakukan tindakan korupsi agar tidak ditiru oleh masyarakat. Dan juga pemerintah mengupayakan tindakan sesuai dengan hukum yang berlaku.
3. Sebaiknya hukum yang mengatur dan mengurus Negara Indonesia dilakukan dengan baik dan diawasi berdasarkan peraturan yang ada. Hukum yang ada dilakukan tanpa berusaha untuk mengubahnya. Hukum yang mengatur tentang korupsi seharusnya berjalan dan berlaku secara sendiri tanpa dipengaruhi oleh pihak yang dapat mengubahnya.